

PENYESUAIAN SOSIAL JANDA PASCA PERCERAIAN

SKRIPSI

Diajukan Kepada Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Dalam Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi (S. Psi)

Oleh :

ARLINDA NOVIDYA AJI LISTIA
NIM. B77208122



**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI
FAKULTAS DAKWAH
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL
SURABAYA
2012**

LEMBAR PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa penelitian yang saya lakukan adalah hasil karya sendiri. Tidak ada karya ilmiah atau sejenisnya yang diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan atau sejenisnya di perguruan tinggi manapun seperti karya ilmiah yang saya susun.

Sepengetahuan saya, tidak ada karya ilmiah atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah karya ilmiah yang saya susun ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Apabila pernyataan tersebut terbukti tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan ketentuan akademik yang berlaku.

Surabaya, 31 Oktober 2012

Arlinda Novidya Aji Listia
NIM. B77208122



*Skripsiku ini kupersembahkan untuk Ayah
Ibuku yang aku cintai, juga untuk kakak dan
adik ku yang aku sayangi*

And For Better Future



Motto:

وَلَا تُقْرَبُوا الزَّوْجَ إِذَا كَانَ فُحْشَةً وَسَاءَ سَبِيلٌ

**Dan janganlah kamu mendekati zina; sesungguhnya zina itu
adalah suatu perbuatan yang keji. Dan suatu jalan yang
buruk.**

(Al-Israa` :32)

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji bagi Allah yang Maha Pengasih dan Penyayang, yang telah member Rahmat, Taufiq serta Hidayah kepada kita, karena-Nya pula skripsi yang berjudul “*Penyesuaian Sosial Janda Pasca Perceraian*” ini dapat peneliti selesaikan dengan baik, guna memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar sarjana. Shalawat serta salam tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada sahabat-sahabatnya dan kepada umatnya.

Keberhasilan penelitian skripsi ini tentu tidak lepas dari dukungan dan bantuan berbagai pihak. Untuk itu peneliti menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada;

1. Dr. H. Aswadi, M.Ag Dekan Fakultas Dakwah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.
2. Dr. dr. Hj. Siti Nur Asiyah M,Ag Ketua Program Studi Psikologi Fakultas Dakwah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya sekaligus Dosen Pembimbing yang dengan sabar beliau telah banyak memberikan bimbingan dan pengarahan serta nasehat-nasehat dalam penyusunan skripsi.
3. Kepada Bapak Drs. Sjahudi Sirodj, M.Si, selaku dosen pembimbing, terima kasih karena atas semua petunjuk-petunjuk dan *sharing* gagasannya sehingga skripsi ini akhirnya sampai pada final

4. Bapak dan ibu Dosen Fakultas Dakwah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya yang telah memberikan ilmunya selama peneliti kuliah.
5. Terima kasih yang teramat sangat untuk kedua orang tuaku yang selalu mendukung dan mendo'akan sepanjang waktu demi tercapainya harapan-harapan peneliti dan terima kasih juga karena sudah memberi kepercayaan penuh kepada peneliti untuk untuk memilih dan melakukan apa yang menjadi keyakinan peneliti. Terima kasih juga kepada Mas Adit kakakku dan Lia adikku.
6. Mbak SS, WD dan tante yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk peneliti, tanpa kalian skripsi ini tidak akan selesai
7. Sahabat SMA ku Intan, Angga, Lilis dan Rasyim terima kasih atas semangat dan motivasinya pada peneliti, *thanks to* bb Bari yang setiap hari selalu memberi *support* pada peneliti dan selalu menemani peneliti ditengah kesibukannya dan juga sahabat-sahabatku yang jauh disana, Affu, sis Eri, Asif bhai, Basava, Sliman, Sadik, *thanks for all ur support guys*.
8. Teman-teman Hot_corner Psikologi i *thanks* buat semangat - semangatnya, terutama teman-teman seperjuangan 'kloter 3'ku Linda yang selalu glw pada skripsinya dan widya yang selalu menemani peneliti chat dan diskusi lewat *skype* , Ana yang juga selalu galau namun selalu memberikan semangat pada peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi, Aironi yang telah meluangkan waktu pada peniliti dan *mensharing* gagasannya sehingga skripsi ini akhirnya selesai, juga pada anggota kelompok 'kemiren' Aisyah dan Izzati terimakasih

telah menyemangati peneliti semoga kalian juga lekas menyelesaikan skripsi kalian, juga nasrul, Irma, Riani, mbak Aan dan teman-teman yang lain yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu

Peneliti sangat menyadari bahwa penelitian skripsi ini masih banyak kekurangan dan kelemahan karena kemampuan peneliti yang terbatas. Untuk itu peneliti mengharap adanya kritik dan saran yang membangun guna perbaikan selanjutnya.

Akhirnya, peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi ilmu pengetahuan dan peningkatan mutu pendidikan pada umumnya.

Surabaya, Oktober 2012

Peneliti